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REQUERIMENTO N.º  051/2016.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos responda:  

 

 Quando as vacinas contra H1N1 serão fornecidas aos funcionários da 

área da Saúde deste Município? 

 

Requeiro, ainda, que este requerimento seja, também, encaminhado 

ao Ministério Publico.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O aumento de casos de pessoas infectadas com o vírus H1N1 é 

preocupante e mais preocupante ainda, é saber que os profissionais da área da Saúde 

pela profissão, ficam expostos a todos os riscos e com esse problema do H1N1, só 

aumenta nossa preocupação, pois ainda não receberam a vacina contra o vírus.  

É necessário que todos os funcionários do Hospital, Unidades 

Básicas de Saúde, Ambulâncias e Farmácias recebam a dose da vacina o mais rápido 

possível.  

Diante do exposto, é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido com a máxima urgência. 

Gabinete do Vereador, 08 de Abril de 2016. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de abril de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


